



Michael Pelletier, Ambassador of the United States to Madagascar and Comoros

**Discours de l'Ambassadeur Pelletier concernant trois dons de divers équipements de la part des États-unis, pour le Ministère de la Défense Nationale de Madagascar**

*Ministère de la Défense Nationale Ampahibe - 16 Avril 2019*

Faly miarahaba anareo tonga eto ny tenako.

C'est un insigne honneur pour moi d'être ici aujourd'hui pour célébrer le partenariat entre les États-Unis et Madagascar, et la coopération solide en matière de sécurité entre nos pays. L'événement d'aujourd'hui souligne les capacités grandissantes du Ministère de la Défense Nationale dans les secteurs de la santé, de l'élaboration de programmes de cours et de la communication.

Aujourd'hui, nous reconnaissons trois dons distincts de la part du Gouvernement américain à l'endroit de l'Armée Malagasy. **Le premier consiste en un don de matériels et d'équipements à utiliser dans huit Laboratoires de langue anglaise dans tout Madagascar**. Ce don favorisera l'enseignement de l'anglais pour les soldats, aviateurs et marins des Forces Armées Malagasy ; améliorant ainsi la capacité de l'Armée Malagasy à prospérer dans un environnement international.

**Le deuxième don s'agit de l'Équipement de Technologie de l'Information de la part du Programme d'Éducation Militaire en Afrique**, et sera utilisé pour aider à l'élaboration du programme de cours de l'Académie Militaire. Ces équipements bénéficieront aux futurs étudiants en favorisant le recours à la technologie pendant leurs études, permettant aux enseignants d'élaborer des plans de cours et d'évaluer les étudiants de manière plus cohérente et efficace.

**Le troisième don vient du Projet des Forces Navales Africaines C.U.R.E. et comprend des équipements de laboratoire et de fournitures médicales** destinés à réduire la menace que le VIH/SIDA et d'autres maladies transmissibles posent sur l'Armée Malagasy. Les États-Unis sont déterminés à aider les pays partenaires comme Madagascar par le biais de services de santé. Cet équipement permettra non seulement de soutenir le dépistage et les soins du VIH/SIDA, mais également toute une gamme de services médicaux de base dans les hôpitaux.

Je suis très heureux d'être ici aujourd'hui pour commémorer le don de cet équipement, et j'aimerais saisir cette opportunité pour exprimer notre reconnaissance envers les efforts inlassables des militaires, hommes et femmes, ici présents. Je tiens également à exprimer

ma reconnaissance particulière à l'endroit des professionnels de la santé dont le dévouement favorise la santé de la population Malagasy.

Je tiens à féliciter le Gouvernement Malagasy et le Ministère de la Défense Nationale pour leur engagement à améliorer les Forces Armées. C'est un plaisir pour nous de participer à cet effort, et nous sommes impatients de poursuivre notre étroite coopération à l'avenir.

Misaotra Tompokolahy. Mankasitraka Tompokovavy./.